



## Drones iraniens : Fabriqués par les États-Unis

- le personnel de la Trompette
- [25/07/2024](#)

De nombreux composants des drones iraniens utilisés pour attaquer Israël ont été fabriqués aux États-Unis, ce qui révèle une grave lacune dans les sanctions américaines contre l'Iran, selon une lettre d'enquête envoyée par le sénateur Ted Cruz à la Maison Blanche lundi.

La construction des drones est rendue possible par l'accès du régime aux composants américains, et en effet les drones sont construits presque entièrement à partir de composants produits par des entreprises américaines [...] y compris ceux cannibalisés à partir d'autres machines ou transférés par l'intermédiaire de distributeurs de troisième ou quatrième partie, suivant des itinéraires compliqués pour transporter de minuscules composants électroniques.  
—Ted Cruz

Selon lui, le financement des drones comprend « environ 100 milliards de dollars que l'administration Biden a permis de verser à l'ayatollah ». Cette incapacité à « empêcher l'acquisition de tels composants par des régimes voyous tels que l'Iran [...] suggère un manque de volonté ou de capacité » de la part de l'administration.

Voici des cas où des drones iraniens fabriqués à partir de pièces américaines ont été utilisés :

- 28 janvier : une faction islamique en Irak utilise des drones iraniens pour attaquer une base militaire américaine en Jordanie.
- 13 avril : 170 drones suicides sont tirés sur Israël.
- Février 2022 : la Russie lance des drones iraniens en Ukraine.
- Ces mêmes drones sont utilisés pour des attaques en mer Rouge et au-delà.

**Une fausse enquête ?** En 2022, les États-Unis ont formé un « groupe de travail élargi » pour enquêter sur l'utilisation de composants américains dans l'armement iranien. Pourtant, le sénateur Cruz a constaté qu'il n'y a « pas eu une seule mise à jour, un seul rapport ou une seule annonce » depuis la création de ce groupe de travail.

Apparemment, les autorités américaines « s'efforcent de restreindre l'accès à ces composants », mais peu d'éléments prouvent leur efficacité. Généralement, une question qui représente une menace importante pour la sécurité nationale et ses alliés est considérée comme une priorité.

Les États-Unis construisent littéralement les armes que l'Iran et ses mandataires utilisent contre Israël, et tout cela se passe

sous le nez de l'actuelle administration américaine.

Ce type de comportement n'a pas de sens si vous ne comprenez pas l'esprit qui se cache derrière cette folie. Comme l'a dit le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, il s'agit d'« effacer le nom d'Israël ».

**Pour en savoir plus** : Lisez « [Obama et le roi du sud](#) ».